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Le président Le président : « : « Les élusLes élus
FN amusent la galerie FN amusent la galerie »»
  

Les échanges de courriers entre Laurent Guiniot, le Pays noyonnais etLes échanges de courriers entre Laurent Guiniot, le Pays noyonnais et
le sous-préfet ont été savoureux, ces deux derniers mois.le sous-préfet ont été savoureux, ces deux derniers mois. L’élu
d’opposition FN reproche au bureau de la communauté de communes une
présentation « très légère » du budget 2016 soumis au vote, le 7 avril. « Il
manquait de nombreux documents, nous n’avions qu’un dossier d’une quinzaine
de pages », pointe Laurent Guiniot. Dès le 15 avril, le trentenaire en avisait le
sous-préfet, Ghyslain Chatel, avant de recevoir une réponse de celui-ci apaisant
le climat : deux des trois éléments évoqués par le FN étaient bien joints au
rapport, selon le représentant de l’État. « Oui mais voilà : au moment de nous
écrire, M. le sous-préfet ne savait pas que ces documents ne nous avaient pas été
transmis, à nous, conseillers communautaires d’opposition », précise l’élu.

Mis en cause, le cabinet du président du Pays noyonnais s’est fendu d’un
communiqué de presse cinglant à l’encontre des trois conseillers frontistes : «
Comme il est rappelé dans la conclusion du courrier de la sous-préfecture, tout
conseiller communautaire peut solliciter les services de la communauté de
communes pour obtenir des compléments d’information. Et il est à noter qu’ils
n’ont pas été sollicités à cette fin, plaide-t-il. Au final, les trois élus
communautaires FN ne se sont pas abstenus (ndlr : au vote du budget) pour
manque d’information, ils ont voté contre en toute connaissance de cause. La
preuve est encore faite que plutôt de travailler les dossiers sur le fond, ils
amusent la galerie sur la forme. Ils feraient mieux d’assumer leur vote, qui
prouve une nouvelle fois qu’il s’agit plus de tactique politicienne que d’intérêt
pour le territoire et ses habitants. »


